

Nicolas Maduro salue le leadership révolutionnaire du président Evo Morales



Caracas, 13 oct. (RHC).- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a salué le leadership révolutionnaire de son homologue bolivien, Evo Morales.

A la clôture du congrès des communautés autochtones du Venezuela, le président Nicolás Maduro a mis en exergue la sagesse, la modestie et l'honnêteté du Chef d'État bolivien dans la lutte contre des fléaux comme le colonialisme, l'impérialisme et le racisme.

A l'occasion hier de la journée internationale de la résistance indienne, Nicolás Maduro a également exprimé son admiration pour les mouvements défendant les droits des peuples autochtones de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/173864-nicolas-maduro-salue-le-leadership-revolutionnaire-du-president-evo-morales>



Radio Habana Cuba